
 

 

REGISTRO DE RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

- PUBLICIDAD ACTIVA - 
 

DESTINO: PORTAL DE LA TRANSPARENCIA 
INDICADOR: 87 
 
DETALLE: 
 
LEGISLATURA: 2015-2019 
PLENO ORDINARIO 
AÑO: 2018 
DIA: 16 DE ABRIL 2018 
HORA: 17:30 HORAS. 
 
GRUPO POLÍTICO RUEGOS PREGUNTAS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Concejal de educación: El pasado curso y después de haber 
modificado la ordenanza fiscal del conservatorio de música y danza 
donde se equiparaba el pago que tenían que hacer los estudiantes de 
Riba-Roja, donde se aprobaron unas subvenciones para que los 
estudiantes de nuestra localidad no se viesen perjudicados en esa 
modificación, este año no nos consta que se hayan aprobado 
subvenciones para el curso 2017/2018. 
¿Tiene previsto aprobarlas para este curso? 
 
2. Badenes: ¿Con que criterio se ponen badenes y si hay algún 
informe, estudio o algo? 
¿Por qué hay distintos badenes en algunas zonas y muy altos donde la 
gente se queja de ello? 
  
3. Actividades complejo deportivo La Malla: Preguntamos si pueden 
desglosar por cada actividad la oferta que se hace actualmente en el 
Club deportivo La Malla del mes de abril 2018 y las mismas cifras de 
enero de 2015. 
 
4.  Somos sabedores de instancias de gente usuaria de nuestra 
biblioteca municipal solicitando más horarios. 
¿Qué han hecho con esas instancias, se han contestado? ¿Cómo 
piensas solventarlo? 
 
5. Nos hacen llegar algunos vecinos en el área de servicio del ADL 
a lo que es el camino de Masía de Traver  que hay un cambio de 
rasante peligrso. Donde hay coches aparcados y por lo visto se ha 
comunicado de este problema al Ayuntamiento.  
¿ Se sabe de que manera se va solucionar, si se esta estudiando 
todavía como solventar eso? 
 
7. Contrate en defensa a juicio Porxinos. ¿Por qué si no hay 
demanda se contrata el servicio de asistencia a juicio para Porxinos por 
un importe de 60.000€ , porque esa prisa  y si la hay nos pueden decir 
por que desconocemos y en que estado esta el tema de Porxinos? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Estudio plan estratégico: ¿Cuál es el estado actual? Llevamos 
tiempo sin saber. 
 
2. Vertedero Baseta Blanca: Ya se hablo antes de final de año tal pero  
va llegar la primavera y un día de estos el verano y no se sabe nada. 
 
3. Sentencia Jefe de Policía: Nos gustaría que nos explicase un poco 
este tema. 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Que tengan en cuenta  nuestro 
ofrecimiento para negociar públicamente el 
Presupuesto Municipal nos ofrecemos por 4º 
vez y creo que este pueblo se merece un 
Presupuesto municipal no en el mes de junio 
si no en el mes de diciembre anterior. 
 
 

 
1. Respecto a la actuación o PAI en la sargueta y pozalet que son 
zonas de polígono industrial. 
¿Entonces si son zonas de polígono industrial por que se van a 
reclasificar el suelo? Es decir, en el Plan General de Ordenanza Urbana 
esas zonas están clasificadas como suelo industrial? Porque 
entendemos que si están clasificadas no tienen que haber ninguna 
reclasificación ya estarían como suelo industrial, y si es así.  
¿No debería usted de informar a todo el pueblo que va a recalificar el 
Pozalet  y La Sargueta? 
 
2. Este grupo se ha ofrecido por 4º vez a negociar con los 
firmantes de ateneu el presupuesto municipal públicamente, si no 
hay acuerdo que se sepa por lo que o hay acuerdo, por ahora no 
sabemos. 
¿Por que no son capaces de de negociar el Presupuesto, no sabemos 
sus discordancias, y no sabemos porque no llegan a un acuerdo?  
 
3. Puestos de Trabajo  Municipales: ¿Cuándo dispondremos del 
estudio sobre los puestos de trabajo municipales que estaba haciendo 
la universidad? 
 
4. Expolio Peña Sol: ¿Se ha llevado a fiscalía como indicaba el letrado 
el expolio que habíamos sufrido con Peña Sol? 
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